

+ LA
CAMPAGNE
DU BON
PASTEUR



THE +
GOOD
SHEPHERD
CAMPAIGN

EN AVANT!
Avec espérance!

FORWARD!
With Hope!

Chers fidèles de l'Archidiocèse de Saint-Boniface,
Notre diocèse a connu un éveil. Sortis de la pandémie, nos activités reprises, surtout la célébration de l'Eucharistie en personne, nous allons désormais de l'avant, avec espérance. Quelle bénédiction !

Depuis l'automne dernier, beaucoup d'entre nous ont saisi l'occasion de rejoindre une Maisonnée de foi où, dans ces petits groupes, nous avons établi une relation plus profonde avec Jésus en méditant l'Évangile et sur nos vies, puis partageant nos découvertes et nos émerveillements les uns avec les autres.

Grâce à ces expériences, nos familles, nos amis, nos collègues et nos communautés, voire nos vies elles-mêmes, sont enrichies et remplies du dessein d'amour du Christ. C'est grâce à Lui que nous pouvons aller de l'avant, avec espérance. De même, notre engagement les uns envers les autres et envers notre Église est renforcé. Avec Jésus le Bon Pasteur, nous entrons dans des relations plus profondes et vivifiantes dans nos paroisses et dans le monde que nous sommes appelés à servir par notre baptême.

En répondant à l'appel du Christ, nos pasteurs et séminaristes reconnaissent qu'ils sont eux aussi également en relation avec la famille des croyants et avec le monde d'aujourd'hui. Ils nous ouvrent la Parole de Dieu, ils offrent à chacun d'entre nous l'Eucharistie et toute la vie sacramentelle. Ils nous rassemblent dans une union intime avec Jésus et avec tous les fidèles.

La Campagne du Bon Pasteur assure la formation continue des prêtres et les aide à s'avancer avec espérance dans leur agir pastoral. De tels pasteurs, qui travaillent avec des laïcs engagés, peuvent vraiment aller de l'avant, avec espérance, en aidant notre Église à grandir et à s'épanouir.

Je vous demande, chers fidèles, de donner généreusement à la Campagne du Bon Pasteur afin que nous puissions continuer à avancer dans nos efforts d'évangélisation et de la construction d'un monde meilleur.

Avec gratitude, en Jésus-Christ, le Bon Pasteur,

Dear faithful of the Archdiocese of Saint-Boniface,
Our diocese has experienced an awakening. Emerging from the pandemic, our activities have resumed, especially the celebration of the Eucharist in person. We are now moving forward, with hope. What a blessing!

Since last fall, many of us have seized this opportunity to join a Household of Faith where, in small groups, we have established a deeper relationship with Jesus by meditating on the Gospel and on our lives, sharing our discoveries and wonder with one another.

Through these experiences, our families, friends, colleagues and communities - indeed, our very lives - are enriched and filled with Christ's loving purpose. It is thanks to Him that we can move forward with hope. Likewise, our commitment to one another and to our Church is strengthened. With Jesus the Good Shepherd, we enter into deeper, more life-giving relationships in our parishes and in the world we are called to serve by our baptism.

In responding to Christ's call, our pastors and seminarians recognize that they too are to be in touch with the family of believers and with today's world. They open the Word of God to us, they offer each of us the Eucharist and the whole sacramental life. They bring us together in intimate union with Jesus and with all the faithful.

The Good Shepherd Campaign provides ongoing formation for priests, helping them to move forward with hope in their pastoral work. Such pastors, working with committed lay people, can truly move forward, with hope, helping our Church to grow and flourish.

I ask you, dear faithful, to give generously to the Good Shepherd Campaign so that we can continue to move forward in our efforts to evangelize and build a better world.

With gratitude, in Jesus Christ, the Good Shepherd,



+ Albert LeGatt

Archbishop | Monseigneur

Albert LeGatt

Archidiocèse de **Saint-Boniface** Archdiocese